



Disdik Anggarakan Smart Board Rp 116M

Disdik Anggarkan Smart Board Rp116 M

MAKASSAR, FAJAR — Anggaran besar dikurcurkan Dinas Pendidikan Sulsel, untuk pengadaan smart board tahun ini. Totalnya Rp116 miliar. Diketahui, smart

board atau televisi (TV) canggih yang disalurkan ke SMA se-Sulsel. Anggaran besar ini pula yang tengah diperiksa

🔗 Baca **Disdik... Hlm 11**

Disdik Anggarkan Smart Board Rp116 M

🔗 Lanjutan Halaman... 9

oleh Kejati Sulsel atas laporan dugaan korupsi.

Data yang ditelusuri FAJAR pada Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (SIRUP) LKPP khusus proyek di lingkungan Pemprov Sulsel, ditemukan beberapa kali pengadaan smart board oleh Dinas Pendidikan Sulsel.

Tahun 2024, sebanyak 13 kali pengadaan dijadwalkan melalui e-purchasing. Pengadaan terbesar di Makassar senilai Rp32 miliar. TV canggih ini punya spesifikasi smart board flat 86 inci.

Sebelumnya, pada Januari 2023, terdapat satu kali pengadaan media pembelajaran smart board dengan nilai Rp1,7 miliar yang tersebar di wilayah Kabupaten Luwu, Pinrang, dan Soppeng.

Selanjutnya, pada Februari 2023, ada empat kali pengadaan yang tersebar di empat daerah berbeda. Masing-masing di Kabupaten Jeneponto dengan nilai Rp1,36 miliar, Gowa Rp2,9 miliar, Makassar Rp23,3 miliar, dan di SMAN 19 Luwu Rp765 juta. Total pengadaan pada bulan tersebut senilai Rp28,3 miliar.

Pada November, dilakukan enam kali pengadaan. Pertama di Jeneponto, Bantaeng dan Selayar senilai Rp3,08 miliar, Makassar Rp3,08 miliar, Palopo Rp560 juta, dan Gowa Rp1,54 miliar. Adapun paket Wajo, Luwu Timur, Luwu Utara, Luwu, Palopo, Maros, Bulukumba, dan Pinrang Rp6,1 miliar, Parepare Rp1,3 miliar, serta Bone Rp340 juta. Totalnya Rp16,03 miliar.

Total anggaran yang

dihabiskan untuk proyek pengadaan media pembelajaran smart board Dinas Pendidikan Sulsel tahun 2023 berdasarkan data SIRUP LKPP sebesar Rp46 miliar.

Mantan Kabid SMA, Harpansa, mengungkapkan, dirinya juga ikut memberikan keterangan dalam panggilan Kejati Sulsel, beberapa waktu lalu. Selain dirinya, juga dua Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) lainnya yang pernah dan sedang menjabat Kepala Bidang SMA, yakni Asqar, yang saat ini menjabat Kepala Cabang Dinas Wilayah I Disdik Sulsel. Kemudian, Nurkusuma yang saat ini merupakan Kepala Bidang SMA Disdik Sulsel.

Harpansa membenarkan, bahwa proyek yang diminati keterangan adalah terkait pengadaan smart board tahun 2023 dan 2024. Namun, ia

mengaku tidak mengetahui secara detail harga per unit untuk pengadaan smart board.

Sebab, dirinya melanjutkan jabatan Kabid SMA tahun 2023 saat proyek tersebut sudah berjalan. "Maaf. Tidak hapal saya dek, karena bukan saya yang tanda tangan kontrak," ungkapnya.

Mantan Kabid SMA, Asqar juga belum membeberkan harga per unit pengadaan smart board tersebut. Namun, dalam pagu anggaran yang disepakati sudah memuat harga unit, biaya ongkos kirim (ongkir), dan pajak.

"Itu harga berdasarkan yang tercantum di e-katalog. Termasuk semua dengan ongkir dan pajaknya. Kan berdasarkan dari nilai yang ada DPA, baru mencari harga yang ada di e-katalog," tandasnya. (uca/yuk)